

○今日も富士宮西高等学校のホームページを御覧いただき、誠にありがとうございます。

○2月を迎えました。一年ごとに毎日が早くなっているのでは…?と感じられる位、今年も日々の流れが早いです。毎日が充実している証拠。感謝です。

富士宮西高校、3年生は家庭学習期間に入りました。全国各地、各会場で行われる入試への挑戦が続きます。3年生の君らへ。幾多の山を乗り越えて、ここまで準備を続けてきた君たちを、私はそれだけでも大いに讃めてあげたい。君らには「自信」をもって臨んでほしい。

幸運にも結果に恵まれた際には、同じように苦労をして、時には歯を食いしばって頑張ってきた、全国から集う仲間との「新たな出会い」が待っています。きっと、誰もがすばらしい方々です。同級生はもちろん、4月以降、出会うことになる先輩方、そして次年度以降、出会うことになる後輩たち…。

自分にはない「輝き」をもった、そうした皆さんとの出会いは、ここまでやってきた君たちへのご褒美そのものだと言えるでしょう。 今から楽しみですね。

さあ、仕上げの2月です。最後の一伸び（ひとのび）、まだまだ伸びます。

大丈夫です、君たちにはそれだけの「吸収力」があるのだから。

「思いをこめてやってみる!」 風邪をひかないように、温かくして過ごせ。 ファイト!

○「学校アンケート」集計結果より（一部 御報告+御礼）

在校生の頑張り、先生方のサポート（支援）、ご家庭・ご家族の皆様のバックアップ…。 学校アンケートの集計を見ると、嬉しいデータに励されます。ありがとうございます。

これから志望校（高校）選びを始めようとされている、中学2年生の皆さん。

ご家族、関係者の皆様方。

本校の様子が少しでも伝われば幸いです。是非とも参考にしていただけたらと思います。

一部ではありますが集計結果（%）を紹介させていただきます。

先生方は質問や相談に丁寧に応じてくれる、と答えた生徒	97.6%
学習しやすい環境にある、と答えた生徒	93.2%
進路支援は進路選択に役立つものとなっている、	93.7%
部活動等への参加により学校生活が充実している、	90.1%
学校行事に満足している、と答えた生徒	96.1%

学校からの連絡、情報は家庭に伝わっている、と答えた保護者	91.	5%
補講、勉強会、個別進路相談は目標達成に役立っている、"	87.	5%
子どもは学校行事に意欲的に参加している、"	95.	7%
子どもは明るく学校生活を送っている、"	95.	0%
学校は子どもに関する悩みの相談に応じてくれる、"	87.	8%

○それぞれの学校には、それぞれの校風があります。

普段の西高生の姿を見せていただいていると、自然と伝わってくることがあります。

それは富士宮西高校が、何をするにしろ「安心して取り組むことができる」学校であるということ。

この「安心」の源はどこにあるのでしょうか？

普段の授業に部活動、学校行事に委員会活動、探究を含めた様々な活動…。

そうした中で周りの仲間の姿に励まされ、勇気づけられ、自分もやってみよう、まだできる、そんな気持ちにさせられるものです。一人ではありません。仲間の存在、大きいですね。

こんなこと、聞いたら変かな？ こんなこと、言わない方がいいかな？

ハラハラドキドキしながら、生活しなければならない、としたら…、

「学習しやすい」学校、とは言えません。お互いの個性がそれぞれ違うのは当たり前で、得意とすることも皆、異なっている。互いの良さを互いに認め合っているから、安心なんですね。

学校行事。

生徒皆で知恵を出し合いながら、いろいろ準備をしていきます。時間をかけて準備をして、うまくいかない時もあるけれども、少しずつ解決。そんな中からお互いの良さが見えてくるそうです。

行事を成し遂げた時には、みんなで成功を讃（たた）え合う。喜び合う。

だから行事に満足できる、というのです。

3年間、お互いの良さを、お互いに引っ張り出す、本音で話せる仲間がいる、そうした富士宮西高校だから「学校生活が充実している」となるのです。

息子さん、娘さんの生き生きとした姿、そして成長ぶり。

保護者（応援団）の一人として、これほど嬉しいことはないですね。

（令和8年度が待ちきれない西高生。既に企画準備、着々と進んでいるようです。）